

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 1 -

Jueves 24 de Febrero de 2005

El Salvador

El Diario de Hoy

Nicaragua garantiza seguridad de misiles

Prevención. Estados Unidos trata de evitar que este tipo de armas llegue a manos de los narcotraficantes o terroristas. El gobierno de Nicaragua y el ejército aseguraron a Estados Unidos ayer que mantienen bien resguardados los misiles tierra aire del tipo Sam-7 y que localizarán a los que pudieran estar en manos de civiles como remanentes de la guerra de los años 80. Así lo dieron a conocer a periodistas el ministro de la Defensa, José Adán Guerra, y el nuevo jefe del ejército, General Omar Halleslevens, luego de conversaciones con la Subsecretaria Adjunta Interina de Asuntos Políticos y Militares del Departamento de Estado de Estados Unidos, Rose M. Likis.

Arnoldo Alemán se declara inocente de lavado de dinero

El ex gobernante es investigado por transacciones de unos \$74 millones

El ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán se declaró inocente ante las autoridades de la Fiscalía General de su país que lo indagaron por cargos de lavado de dinero en Panamá, informó una fuente oficial. El fiscal General, Julio Centeno, dijo que él mismo se encargó de entrevistar ayer a Alemán y su esposa, María Fernanda Flores, en su finca particular El Chile al sur de Managua, en donde guarda arresto domiciliario por corrupción.

Sangriento desalojo de campesinos

Tres campesinos murieron y tres policías resultaron heridos ayer durante el intento de desalojo de unos 100 campesinos que se habían apoderado de una finca privada, informó la policía. En un reporte preliminar se había informado de cuatro muertos y siete heridos. La vocera de la Policía Nacional, Geraldine González, dijo que el hecho ocurrió en las proximidades de la ciudad de Chinandega, 110 kilómetros al oeste de la capital.

Costa Rica



Manos atadas

En Nicaragua, el caimán es conocido como el cuajipal.

Allá su piel es asediada por artesanos que confeccionan artesanías y artículos de uso personal con ella.

Con el hallazgo del "cementerio" de caimanes en Caño Negro, se confirma que los cazadores furtivos de estos animales tienen a Costa Rica como principal "abastecedor".

¿Por qué nuestro país?, Líderes de asociaciones conservacionistas y la policía, coinciden en que para los contrabandistas es fácil actuar por la débil vigilancia en Caño Negro, a causa del bajo presupuesto para recursos y personal del MINAE:

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 2 -

Roger Murillo, uno de los encargados del puesto del MINAE en Caño Negro, reafirmó esa teoría. Un caso similar al de ayer ocurrió a inicios del 2003, cuando en un sector donde se unen Caño Negro y la reserva "Los Guatuzos", en Nicaragua, aparecieron esqueletos de caimanes, tortugas y peces gaspar.

Ni de aquí, ni de allá

La Victoria, frontera norte.- Don Bismark Gutiérrez ríe cuando dice que todos los días sale del país. Él es uno de los tantos vecinos de Upala que quedaron con la duda acerca de a cual país pertenecen, luego del nuevo amojonamiento fronterizo entre Costa Rica y Nicaragua. Como él, decenas de familias, en La Victoria de San José de Upala, quedaron con sus propiedades limitadas, al pasar a convertirse, más de la mitad, en territorio nicaragüense. El jefe de la policía de montaña en la frontera, Alexis Núñez, explicó que hacen lo que pueden para controlar el paso de agricultores y ganaderos, pero admitió que es muy difícil. La frontera por La Victoria es casi un punto en blanco. "No es una zona muy problemática, sin embargo hay temporadas en las que se utiliza mucho este paso para ingresar ilegalmente a Costa Rica", indicó Núñez. Por esta zona también localizan armas y animales de contrabando. Solo el día en que este medio visitó el lugar, la Fuerza Pública incautó una carabina 22 con municiones, tres iguanas muertas, 15 huevos de tortuga, una tortuga y, al menos, 2 kilos de pianguas.

Mortal desalojo de precaristas

Tres campesinos murieron ayer en un enfrentamiento con autoridades policiales que ejecutaban un desalojo en el departamento de Chinandega, en la región occidental de Nicaragua. Desde la semana pasada, un centenar de campesinos se tomaron una finca privada, con el argumento que no tenían donde vivir. Los campesinos se enfrentaron con la policía a tiros, morteros caseros y hasta con piedras.

Panamá



Alemán alega inocencia ante acusación de blanqueo en Panamá

Asegura no haber realizado transacciones en bancos panameños. Ha mostrado documentos. DPA. El ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, condenado a 20 años de prisión por delitos de corrupción, negó los cargos imputados por la Fiscalía de Panamá en el juicio por el supuesto blanqueo de 74.6 millones de dólares, informó ayer Julio Centeno, fiscal general de la Nación. Centeno declaró a periodistas que el martes visitó a Alemán en su hacienda El Chile, donde el ex gobernante liberal guarda arresto domiciliario, para informarle sobre una solicitud de asistencia de las autoridades judiciales de Panamá a la Fiscalía de Nicaragua.

Nicaragua eliminará más misiles

REUTERS. El Gobierno de Nicaragua dijo ayer miércoles que funcionarios estadounidenses se mostraron satisfechos por las medidas con las que el país resguarda unos mil misiles antiaéreos SAM-7 y con una

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 3 -

renovada promesa para continuar con un plan de eliminación. El ministro de Defensa, José Adán Guerra (en la foto), dijo que se reunió con funcionarios de los departamentos de Estado y Defensa de Estados Unidos, quienes llegaron el martes a Nicaragua para mostrar la preocupación de su país por el resguardo de los misiles.

Estados Unidos



Nicaragua protege sus misiles

Associated Press. El gobierno y el ejército aseguraron a Estados Unidos ayer que mantienen bien resguardados los misiles tierra aire del tipo Sam-7 y que localizarán a los que pudieran estar en manos de civiles como remanentes de la guerra en la década de 1980.

Así lo dieron a conocer a la prensa el ministro de la Defensa, José Adán Guerra, y el nuevo jefe del ejército, General Omar Halleslevens, luego de conversaciones con la Subsecretaria Adjunta Interina de Asuntos Políticos y Militares del Departamento de Estado de Estados Unidos, Rose M. Likis. La funcionaria llegó al país el martes para tratar sobre el tema que preocupa a su país porque teme que los misiles caigan en manos terroristas.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua